

## Retro Classics in Stuttgart 2003

Dank einer Einladung der BMW 5er E12 + E28 IG nahm auch der BMW E23 Club mit einem E23 (735iA Executive) an der Retro Classics in Stuttgart teil.

Der Stand wurde sehr gut angenommen, bereits Freitag war einiges los ( viel Fachpublikum ), der Samstagnachmittag war sehr lebhaft und der meistfrequentierteste Tag war der Sonntag, es ging pausenlos durch, an Fortkommen zu einem Rundgang auf der Messe war kaum zu denken. Wenn es mal 5 Minuten etwas ruhiger war, dann hat man sich auf den Stuhl gesetzt und irgendwas in den Mund geschoben und getrunken ( Stimmbänder ölen ... ).

Wir hatten alle schöne Namensschilder mit Emblem, das hat gut geholfen. Raphael und Rainer ( für den E23 Club ) haben feste beraten und geholfen.

Ich habe ca. 75 IG Flyer kopiert, sie sind bis auf das letzte Exemplar weggegangen. Auch erfreulich das rege Interesse am mitausgestellten E23 und dem E23 Club, ich denke da gibt es sicher auch einige neue Mitgliedschaften. Rainer Voget hat sich auf seiner ersten Messe tapfer geschlagen. Für seine Hilfe danke ich, ebenso Wolfgang Memminger und Raphael Lawrenz. Ich bin sicher in Stuttgart baut sich nun auch ein ( nicht nur unbedingt nur auf E12/E28 bezogener ) Stammtischkreis auf.

Das war mal so ein erster Bericht über unseren Stand auf der Retro Classics. Die Messe hat in diesem Jahr enorm an (überregionaler) Bedeutung gewonnen ( München nimmt permanent ab und ist mit dieser Messe auch nur annähernd nicht mehr vergleichbar. Neben der Techno Classica in Essen wird sich Stuttgart sicher als die zweitwichtigste Messe für Klassiker etablieren.

Klaus Jansen

